

10月 道しるべ

《人と自然にやさしい里づくり 住み続けたい亀ヶ森》

発行 亀ヶ森地区

コミュニティ会議

〒028-3204

花巻市大迫町亀ヶ森 7-12-1

令和6年10月15日 No.169

文教厚生部会・美化推進部会共催事業

視察研修を行いました。

文教部会美化部会共催の視察研修事業、今年度は一関方面（千厩・川崎・一関・平泉）を訪問しました。24人で出かけました。（昨年度より2人増）

一関市千厩町奥玉にある『ニッコー・ファインメック』は、小型家電から分別した鉄や銅、銀、プラチナ、レアメタルなど貴重な有用金属を再資源化して社会へ戻す資源循環を行っています。

作業工程の説明を聞きながら施設を見学し、沢山の質問も出され有意義な視察になりました。



リサイクルして作った、東京オリンピックの金メダル



市町村ごとに回収した小型家電を手作業で選別・解体作業



昼食後『酒の民俗文化博物館』を訪れ酒造りの工程を学びました。そこには1600点を超える道具類が展示されていました。また試飲も楽しみました。

他、県内でも有名な道の駅かわさき道の駅平泉でも買い物を楽しみました。



旧亀ヶ森小学校プール解体撤去工事のおしらせ

このことについて、以下工期日程により、解体撤去工事が入ります。

工事期間中は、安全配慮及び事故防止のため、振興センターの駐車場を、以下のとおり制限しますので、ご了承ください。

また、工事期間中は工事車両の往来、騒音等も生じることになりますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。

【工期日程】 令和6年9月23日(月)～11月下旬まで

- 【凡例】
-  駐車可能区域
 -  駐車禁止区域
 -  解体撤去プール



文教厚生部事業

「第6回 地域のお宝発見！」9・19 実施

文教厚生事業「第6回地域のお宝発見！←史跡巡り改」が9月19日に行われました。

奥羽33観音一番札所「清水寺」(太田) 同二番札所「円万寺」(湯口) を訪ね、歴史や建造物に触れました。どちらの歴史も「坂上田村麻呂」まで(9世紀初め)遡るようです。毎回講師の先生(花巻市博物館館長 中村良幸氏)の博識さには感心させられます。個人で訪問しては得られない充実感を味わいました。他には高村光太郎記念館・花巻温泉バラ園に行きました。

11人の方に参加していただきましたが、毎年参加される方もいらっしゃいます。皆さんご都合つきましたら来年是非とも参加してみてはいかがでしょうか。訪問したい場所がある方はご連絡願います。



10/19は映画の日 みんなで大迫交流活性化センターへ行こう

10:00から役所広司主演「銀河鉄道の父」13:30から木村拓哉・綾瀬はるか主演の「レジェントバタフライ」が上演されます。みんなで19日は映画に行こう！！